
Schlager Nacht Luzern mit neuem Veranstalter

Bei der seit 20 Jahren in Luzern stattfindenden Schlager Nacht kommt es auf die nächste Austragung im Jahr 2024 hin zu einem Wechsel in der Organisation: der Erfinder, Initiator und bisherige Veranstalter Saemi Honegger von der Barest AG übergibt den erfolgreichen und etablierten Anlass an die Tavolago AG. Die Schlager Nacht startete ursprünglich mit ihrer Premiere in Sursee, bevor der Event in die Festhalle Allmend wechselte. Das musikalische Spektrum der Schlager Nacht in Luzern war seit jeher breit: aufkommende Schlagersterne wurden mit altbekannten «Hasen» und ihren eingängigen Melodien ergänzt.



«Nach 20 grossartigen Hallen-Schlager-Nächten mit über 100 Stunden Schlager-Highlights von u.a. Helene Fischer, Andrea Berg, Roland Kaiser sowie einer grandiosen Sommer Schlager Nacht mit Andreas Gabalier als erster Nicht-Fussball-Gross-Anlass in der Luzerner swissporarena freut es mich sehr, die Organisation und Planung dieses Traditions-Events in jüngere Hände zu geben.» Saemi Honegger, bisheriger Veranstalter Schlager Nacht

Die Tavolago ist seit 2009 Caterer auf dem Messeplatz Luzern und zeichnet seitdem für die Gastronomie an der Schlager Nacht verantwortlich. Nun übernimmt sie die Gesamtorganisation. Für die **nächste Austragung am 10. März 2024** wird Honegger unterstützend mitwirken. Am bisherigen Konzept soll vorerst nicht viel geändert werden, war und ist es doch ein Erfolgreiches.

«Wir freuen uns, den etablierten Schlager Nacht Event erfolgreich weiterzuführen und auszubauen. Die Vorbereitungen für die Schlager Nacht 2024 laufen.» Fredy Wagner, Geschäftsleiter Tavolago AG

Der Vorverkaufsstart für die nächste Veranstaltung ist für diesen Frühling geplant. Dann wird auch das Line-Up bekannt gegeben. Bis dahin soll auch der Internetauftritt überarbeitet und aufgefrischt und mit neuen Kanälen auf den Sozialen Medien ergänzt werden.

Die Tavolago AG ist ein Tochterunternehmen der SGV Holding AG und als eines der grössten Gastronomieunternehmen der Zentralschweiz unter anderem für die Gastronomie auf der SGV-Schiffsflotte zuständig. Nebst der Gastronomie Messe Luzern betreibt sie in Luzern unter anderem das LUZ Seebistro, das Ampersand Grillrestaurant oder das Wirtshaus Taube. Ausserhalb der Stadtgrenzen führt Tavolago den Gasthof und Spielparadies Chärnsmatt in Rothenburg oder das Tisch + Bar Shoppingrestaurant in Holzhäusern. Mit Tavola Catering catert sie Grossanlässe in der Deutschschweiz und ist Veranstalter und Organisator des Lozärner Oktoberfests.

Kontakte

Saemi Honegger
Barest AG
s.honegger@barestag.ch

Fredy Wagner
Tavolago AG
f.wagner@tavolago.ch